

Le Comité régional,

EXPRIME sa reconnaissance et ses remerciements :

- 1) au Gouvernement et à la population de la Chine pour :
 - a) avoir invité le Comité régional à tenir sa dix-huitième session à Taïpeh,
 - b) les dispositions et les ressources excellentes qui ont été procurées,
 - c) l'intérêt de la visite sur le terrain qui a permis aux représentants d'observer certaines des réalisations du pays;
- 2) à M. Chia-kan Yen, Vice-Président et Premier Ministre, et à M. Ching-chung Hsu, Ministre de l'Intérieur, pour avoir honoré le Comité de leur présence au cours de la cérémonie d'ouverture;
- 3) au Ministre de l'Intérieur, au Gouverneur Hwang Chieh et à M. Henry Y.S. Kao, Maire de Taïpeh, et au Dr T.C. Hsu, Chef du Service de Santé de la Province, pour leur généreuse hospitalité;
- 4) au Dr C.K. Chang, Directeur du Département de l'Administration de la Santé, et à son personnel pour les dispositions excellentes prises à l'occasion de la réunion;
- 5) à Mlle A.C. Hsu, Doyenne de l'Ecole d'Infirmières de la Province de Taiwan, pour avoir organisé une visite très agréable;
- 6) au Président et aux autres membres du Bureau du Comité;

- 7) au Dr L.P. Chow, pour avoir occupé avec beaucoup de compétence le poste de Président des discussions techniques, ainsi qu'aux rapporteurs de la séance plénière, au Président et aux rapporteurs des trois groupes de discussions et aux autres experts qui ont participé aux discussions techniques;
- 8) aux représentants des Nations Unies, du Fonds des Nations Unies pour l'Enfance, de la Commission du Pacifique sud et des organisations non gouvernementales qui se sont adressés au Comité;
- 9) au Directeur général et au Dr J. Karefa-Smart, Sous-Directeur général, qui ont honoré le Comité de leur présence et l'ont fait bénéficier de leurs précieux conseils;
- 10) au Directeur régional, au Représentant de l'OMS et au Secrétariat pour le travail qu'ils ont accompli à l'occasion de la réunion.